



Octobre 2019

Bonjour chère famille,

En espérant que le premier mois de cette nouvelle année scolaire se soit déroulé avec aisance. N'oubliez jamais que vous pouvez toujours contacter l'école si vous avez quelques questions ou commentaires concernant la vie scolaire de votre enfant. Le partenariat famille-école est essentiel au bon développement académique, social et émotif de votre enfant.



Growing up - Grandir

Octobre sera un mois très occupé par différents thèmes et activités. Je veux tout d'abord souligner la **journée mondiale des enseignants le 5 octobre**; acteurs de première ligne dans le soutien et la promotion d'une bonne santé mentale auprès des élèves. Bien entendu, la journée mondiale de la **santé mentale du 10 octobre**, me tient particulièrement à cœur. Octobre c'est aussi un temps particulier pour parler de lutte contre l'intimidation et pour ce faire, les élèves de la 1^e à la 6^e année auront le privilège d'assister à la **conférence** d'Alain Pelletier – **le prix du silence**, qui aura lieu le mardi 8 octobre à l'école Gabrielle Roy à Edmonton! Au plaisir de travailler en collaboration avec vos jeunes enfants!



Date à retenir

5 octobre

Journée mondiale des enseignants

10 octobre

Journée mondiale de la santé mentale

https://www.who.int/mental_health/world-mental-health-day/2018/fr/

<http://safeandcaring.ca/>

Jahnavel Sanchez
Intervenante-jeunesse Projet ESPOIR
Mental Health Capacity Building (AHS)
jsnoguez@centrenord.ab.ca



https://twitter.com/projet_espoir



<https://www.facebook.com/EspoirCSCN/>